

2006年(平成18年)6月21日 水曜日

2006年(平成18年)6月16日 金曜日

2006年6月16日(金曜日)

## 「西澤メダル」日本人3氏に

米電気電子学会(IEEE)は、画期的な材料や素子を開発した研究者に贈る「西澤潤一メダル」の受賞者を、角南英夫・小柳光正・伊藤清男の3人に決めた。24日、米国で授与される。3人は、DRAMというメモリーの性能を高める新技術をそれぞれ70年代に発明。その成果は現在の製品にも生かされている。同メダルは、西澤潤一・首都大学東京学長の業績をたたえ、02年に創設された。

2006年(平成18年)6月16日(金曜日)

◆「西澤メダル」に日本人研究者3人 米国電気電子学会(IEEE)は14日、半導体分野などの優れた研究者を表彰する「西澤潤一メダル」を、角南英夫・広島大教授、小柳光正・東北大教授、伊藤清男・日立製作所フェローの3人に授与すると発表した。DRAM(記憶保持動作が必要な随時書き込み読み出しメモリ)の欠陥やノイズを低減するのに必要な製造技術を開発した功績などが評価された。日本人の受賞は今回が初めて。

2006年(平成18年)6月16日(金曜日)

## 日立フェローが西澤メダル受賞

日立製作所は十五日、同社フェローの伊藤清男氏らが米国電気電子学会(IEEE)の西澤メダルを受賞することになったと発表した。同社出身で広島大学教授の角南英夫氏と、東北大教授の小柳光正氏との共同受賞。受賞理由は「DRAMメモリセルとアーキテクチャの先駆的貢献」で、メモリの基本技術。西澤

米国電気電子技術者協会(IEEE)は15日、コンピューターメモリー技術を革新した角南英夫・広島大学教授、小柳光正・東北大教授、伊藤清男・日立製作所フェローの日本人3人に、06年IEEE西澤潤一メダルを授与すると発表した。日本人の受賞は初めて。24日に米ミネソタ州で授賞式が開かれる。

## 「IEEE西澤潤一メダル」



角南広島大教授



小柳東北大教授



伊藤日立フェロー

## 日本人3人が初受賞

## DRAM技術革新に貢献

角南教授は現在、DRAM製品に広く使われている、極めて高い信号対雑音比を実現するトレンチ・キヤバシターセルを発明した。小柳教授はDRAMセタック・キヤバシターセルを発明。伊藤日立フェローはDRAMチップに採用されている折り返しデータ線配置セルの概念を編み出した。同年IEEE西澤潤一メダルを、角南英夫・広島大教授、小柳光正・東北大教授、伊藤清男・日立製作所フェローの3人に授与すると発表した。DRAM(記憶保持動作が必要な随時書き込み読み出しメモリ)の欠陥やノイズを低減するのに必要な製造技術を開発した功績などが評価された。日本人の受賞は今回が初めて。

島市)の角南英夫教授(62)は、半導体工学が電気電子工学の世界的権威である電気電子学会(IEEE)、本部米国)の「ジユンタ(東広島デバイス・システム研究センター(東広島)の角南英夫教授(62)が、日本人初の受賞した。日本人では初の受賞。

DRAM大容量化角南・広島大教授ニシザワ賞受賞

同賞は現在、首都大学東京学長を務める西澤潤一氏が半導体装置の発展に寄与した功績をたたえ、二〇〇二年に創設。エレクトロニクスの分野で優れた技術を

DRAM(記憶保持動作が必要な随時書き込み読み出しへモリ)の基板に溝をしたことで、大容量化を実現した点が評価された。

(藤原直樹)



広島大ナノデバイス・システム研究センター(東広島)

日本人初の受賞

ノイチニシザワ賞を受賞した。日本人では初の受賞。

角南教授は日立製作所の研究員だった一九七五年、DRAM(記憶保持動作が必要な随時書き込み読み出しへモリ)の基板に溝をしたことで、大容量化を実現した点が評価された。